

Der Gasteig brummt für die Klassen 1a und 3a
der Grundschule St. Martin!



In diesem Jahr feierte »Der Gasteig brummt!« ein ganz besonderes Jubiläum: Die Initiatoren, die Münchner Philharmoniker, werden 125 Jahre alt. Ein toller Anlass, den Gasteig mal wieder so richtig brummen zu lassen! Dank der Organisation durch die Klassenlehrkräfte Frau Reichhart und Herr Plank waren die Klasse 1a und 3a der Grundschule St. Martin live dabei.



Und im wahrsten Sinne des Wortes brummte es an diesem Tag überall im Gasteig. Einen ganzen Tag lang durften die Kinder alles, was mit Musik zu tun hat, hautnah miterleben. Zum Anschauen und Ausprobieren gab es verschiedene Instrumentenvorstellungen, Schnupperkurse und die Stände der Instrumentenbauer in den Foyers. Hier ein paar Eindrücke:



Das PIXEL ist eine neue Räumlichkeit im Gasteig, eine Art Medienlabor. In diesem »Raum für Medien, Kultur und Partizipation« sollen nicht nur Kinder und Jugendliche ihre digitalen Kompetenzen stärken, sondern auch Erwachsene jeden Alters. Im Umgang mit digitaler Technologie konnten die Kinder verschiedenste Dinge ausprobieren. Die Kinder konnten sogar auf dem Smartphone oder Tablet Musik machen. Hierbei waren die grundlegenden Kompetenzen, die unsere Schüler mit den Tablets im Unterricht machen von Vorteil, da sie ohne Berührungsängste an die Technik herangingen und sich außerdem sehr schnell mit der Software zurecht fanden.



Schade, dass der Bus schon wartete - sonst hätten die Schüler noch einige Stunden im Gasteig verbringen können...